二瓶一弘さんがスマイルロードサポーターに認定されました

11月8日、二瓶一弘さんがスマイルロードサポーターに認定されました。

スマイルロードサポーターとはボランティア活動 に意欲を持つ地域の皆さんや企業の方々を指し、宮 城県が管理する道路の一定区間の清掃や緑化作業な どを行うものです。

二瓶さんは、10年ほど前から「国道113号」 根添地内において道路維持ボランティアとして除草 や清掃活動に取り組んできました。今回の認定はこれらの活動が認められたものです。





五十嵐敏夫さん(右)と妻の好子さん(左)

平成25年文化の日表彰式

11月11日、七ヶ宿町消防団団長の五十嵐敏夫さんが消防防災功労を授与されました。これは、多年にわたり消防任務の遂行と防火防災思想の普及啓発に寄与し、消防団長として部下の統率と消防精神の涵養に努めるとともに、災害の予防防御に尽力し、地域社会の安全に寄与した功績が認められたものです。

七ヶ宿町内の不法投棄物を回収しました

11月18日、七ヶ宿ダム管理所、大河原土 木事務所、仙南保健所、仙台森林管理署、NP 〇法人水守の郷・七ヶ宿、白石警察署、㈱畑中 工務店、㈱パスク協力の下、七ヶ宿町内に不法 投棄されたタイヤや鉄くずのほか、大量の生活 ゴミが回収されました。水源地の環境を守るた めに毎年行われていますが、今年は回収しきれ ないほどのゴミの投棄がある箇所もありました。 ご協力いただいた関係各所のみなさま、ありが とうございました。



関地区老人クラブ

「全国老人クラブ活動賞」受賞

昨年、関地区老人クラブの会員の発案から被災地にアクリルたわしを送るための活動が始まりました。被災地への想いが形になったという喜びがあり、「このたわしの数(1015個)は一人ではできない、会員のみんなで協力したからできた」という団結力もありました。

また、被災地へ発送という目標達成後も様々 な形のアクリルたわしづくり交流会が行われ、



関地区老人クラブのみなさんと梅津町長

その作品は公共施設や福祉施設などに飾りものとしてプレゼントされていることから、この度全 国老人クラブ連合会より表彰されました。



宮城県知事から感謝状受賞

11月14日、第57回宮城県農業委員大会において、農業委員会会長太田幸一さんに宮城県知事から感謝状が授与されました。

太田さんは平成5年7月に公選による農業委員に当選し、平成17年7月に農業委員会会長職務代理者に就任、平成23年7月からは農業委員会会長として農地の集積に積極的に取り組み、農地の有効利用の促進や担い手の確保・育成に尽力されました。今回の受賞はこれらの功績が認められたものです。

宮城県交通安全県民大会表彰式

11月12日、宮城県交通安全県民大会において 七ヶ宿町交通指導隊の4名が交通指導員功労を受賞し ました。これは、長年に渡り交通安全運動の推進に尽 力してきた功績を讃えられたものです。この日は、隊 長の松川久一さんが代表して表彰式に臨みました。そ の他に、髙橋進さん、櫻井光雄さん、中村寛道さんが 受賞しました。



① 平成25年12月 1 日号 広報しちかしゅく No.635 ①